

Ausstellung

Der Präsident der Bremischen Bürgerschaft Christian Weber lädt Sie herzlich ein

Bremen – Stadt der Menschenrechte

Mittwoch, 28. November 2018, um 18:00 Uhr im
Festsaal der Bremischen Bürgerschaft (Am Markt 20)



Am 10. Dezember 2018 jährt sich zum 70. Mal der Tag, an dem die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte in der Vollversammlung der Vereinten Nationen angenommen wurde.

Der „Freundeskreis Garten der Menschenrechte“ und seine Partner haben dieses Ereignis im Rahmen einer Vortragsreihe gewürdigt. Eine von Witha Winter von Gregory und Dr. Eva Senghaas-Knobloch konzipierte Ausstellung „Bremen – Stadt der Menschenrechte“ wanderte durch verschiedene Institutionen in Bremen. Die Ausstellung zeigt engagierte Bremerinnen und Bremer, die Menschenrechte in zehn ausgewählten Praxisfeldern gewährleisten.

Am 28. November wird diese Ausstellung als Schlussakkord um 18 Uhr im Haus der Bürgerschaft eröffnet. Neben der Eröffnungsrede von Bürgerschaftspräsident Christian Weber und erläuternden Worten von Witha Winter von Gregory darf man gespannt sein auf eine Theaterperformance von Jugendlichen des Gymnasium Horn (Leitung Janin Dietrich). Die Jugendlichen haben sich Gedanken gemacht zu den „Menschenrechten weltweit und den Menschenrechten im hier und jetzt.“



Wir bitten um Anmeldung unter anmeldung@buergerschaft.bremen.de

Der Landtag der Freien Hansestadt Bremen
Haus der Bürgerschaft
Am Markt 20, 28195 Bremen
www.bremische-buergerschaft.de

